
Dodicesimo incontro Tavolo tecnico PNRR - 29/07/2022

In data 29/07/2022 si è tenuto il dodicesimo incontro del tavolo tecnico sulle misure del
PNRR.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il materiale
raccolto degli incontri precedenti.
Di seguito si riporta un breve elenco puntato di quanto è stato definito durante l’incontro:

1. Si ricorda che il 22.07.2022 è terminata la possibilità di candidare le domande per la
misura 1.2:

a. circa 300 domande presentate dai Comuni;
b. 284 tra l’ammissione del primo avviso o la ricandidatura del secondo (in

corso di verifica);
c. 16 non hanno ancora ripresentato la candidatura;
d. Sono stati inseriti i CUP mancanti della prima candidatura;
e. sono circa 30 Comuni che non hanno mai presentato la domanda e hanno

tempo per rivalutare la possibilità di farlo.
2. Il Governo ha riaperto la misura 1.2 con uno stanziamento di 215 milioni e con

scadenza il 30.09.2022.
3. E’ quindi possibile per chi non è stato ammesso, causa esaurimento fondi,

presentare nuovamente la domanda. Si suggerisce per chi ha già pronte le
candidature di procedere nell’immediato.

4. Non si hanno aggiornamenti in merito alla riapertura del bando 1.4.1 e quale sarà
la capienza relativa.

5. In merito alla ricognizione sulla Misura 1.2 PNRR su servizi SaaS candidati e
fornitori:

a. hanno risposto ad ora,  60 Comuni;
b. ha lo scopo di capire su quali servizi i Comuni hanno candidato e qual è la

loro idea di fornitori;
c. i risultati e gli aggiornamenti verranno pubblicati sul sito lepida.net/pnrr;
d. in merito alle scelte dei fornitori:

i. il fornitore maggiore è Maggioli (con 267 servizi), seguito da
Datagraph (225), Ambito, Halley Veneto…

ii. Circa il 50% dei Comuni che hanno partecipato hanno scelto di avere
un fornitore unico e il 40% solo due fornitori;

iii. si riscontra una coerenza tra le idee esplicitate nella prima
ricognizione e le scelte effettuate nell’ultima;

6. In merito alla ricognizione sulla Misura 1.4.1. e nuovo "Fascicolo del Cittadino":
sono pervenute circa 240 richieste, di cui 124 ammesse.

7. In merito alla ricognizione sulla Misura 1.4.3. Servizi su Payer:
a. AppIO: sono pervenute circa 168 richieste, di cui 129 accettate (il restante in

verifica);
b. PagoPA: pervenute 133 richieste, di cui 85 accettate (il restante in verifica);
c. SPID CIE: pervenute 146 richieste, di cui 123 accettate (il restante in verifica);
d. in particolare su AppIO e PagoPA, il DTD sta procedendo ad incrociare i dati

già esistenti con quelli pervenuti dai Comuni, in modo da raccogliere più

https://www.lepida.net/pnrr
https://www.lepida.net/pnrr


informazioni ed ampliare le azioni di interesse, con l’obiettivo di arrivare a
50 servizi medi per Comuni;

8. Non ci sono elementi che in questo momento fanno pensare che la crisi di Governo
e la situazione attuale, possa in qualche modo rallentare o modificare i piani in
corso.

9. Relativamente alla richiesta pervenuta al Tavolo precedente, del 22.07.2022, sulla
tipologia di logo e rendicontazione comunicativa da mettere all’interno delle
proprie misure del PNRR, che si rende necessaria da inserire e importante da
sapere soprattutto anche per facilitare il rapporto con i fornitori, il DTD nelle
prossime settimane il DTD ci fornirà chiarimenti in merito.

10. Non ci sono aggiornamenti sul tema PagPA in capo ad ANCI, ma si prende l’onore di
far pervenire le relative informazioni a Lepida qualora ci fossero novità nelle
prossime settimane. Lepida nel caso, le pubblicherà nel sito apposito.

11. Le Unioni richiedono la possibilità di fare un unico fascicolo del Cittadino tra Unione
e Comune, ovvero dare la possibilità al cittadino di avere i servizi dell’Unione e del
Comune in un unico punto: Rimoldi, come DTD, darà riscontro in merito.

12. Rimoldi presenta un nuovo referente del DTD del territorio dell’Emilia-Romagna, in
squadra con lui, Andrea Piccoli.

13. I prossimi due venerdì non si svolgerà il tavolo tecnico che riprenderà il 19.08.2022.


